

## **Menschen kommen und gehen**

Wenn ein geliebter Mensch von der Erde geht  
und ihr ihn nie mehr wiederseht,  
dann entsteht eine Lücke,  
manchmal interessiert das nicht mal eine Mücke.  
Dann steht man ganz alleine mit den Schmerzen da,  
denn es war das letzte Mal, dass man ihn sah.  
Man verkraftet den Verlust nur schwer,  
und versinkt auch im Gedankenmeer.  
Man will nicht ohne ihn leben,  
man muss die Lücke, die der Mensch da gelassen hat, irgendwie wieder zusammen weben.  
Man hat keine Kraft mehr für andere Sachen,  
die unbedingt sind zu machen.  
Man weiß nicht mehr ein und aus  
und wirrt herum wie eine graue Maus.  
Man muss versuchen den Schmerz zu lindern,  
man darf die Heilung des Schmerzes nicht verhindern.  
Doch wenn man es geschafft hat, dass der Schmerz nachgelassen hat,  
dann sieht man nicht mehr alles matt,  
sondern dann sieht man langsam wieder alles positiv,  
endlich ist man draußen aus dem Tief.  
Dann kommt einem wieder die Lebenslust,  
die einem das Leben versüßen muss.  
Deswegen sollte man nicht aufgeben, wenn man jemanden verliert.  
Einem wird das Leben ganz bestimmt irgendwann verziert.  
Es kann eine Weile dauern,  
doch es ist kein Grund stehen zu bleiben vor den schweren Mauern.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)